
令和４年第５回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和４年１０月１１日（火）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、市村委員、大﨑委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前９時３０分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項

宝浪漫マラソン 2022 について

宮本生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行っ

た。



（委員の意見等）

質問 市村委員（その他）

〇９月に中学校修学旅行があったが、子どもたちの様子と全員が参加されたの

か。

〇宝浪漫マラソンについて、交通規制で問題が無かったか聞かせていただきた

い。

回答 岡本学校教育担当課長

○９月の２週に渡り、３年生、２年生の生徒が関西方面へ１泊２日で修学旅行

に行ってきた。参加状況はコロナが流行っていた時期だったので残念ながら

数名の生徒が行けなかった。旅行全般としては日程通り事故もなく無事に終

えることが出来た。

回答 宮本生涯学習課長

○宝浪漫マラソンの交通規制で１件の苦情があった。内容は樋川地区の国道２

４９号で通行できないとのことで、大会本部からの指示により通行できるよ

うになった。また、町外で店を経営している人から交通規制が分からないと

の問い合わせがあり、今後の課題として実行委員会で対応する。

感想 大﨑委員（その他）

○上田出区域で走路係をやっていたが、いつ電車が通るか心配していたが、走

っている間引っかからなかったので、しっかりと計算されているなと感じ

た。無事に全員通過することが出来た。

質問 近岡委員（その他）

〇マラソンについて、声援に対してランナーの人も答えてくれた。マナーも良

くなったように感じた。

また、地域の祭りについて、地区によってコロナの影響で自粛したところも

あったと思うが、一時期、小学校でもコロナの心配もあったが、現在の中学

校の状況を教えていただきたい。

最後に県下で交通事故で意識が戻らない事故があったかと思うが、本町でも

年度当初に各学校から危険箇所の点検について保護者から情報収集されて

いるが、町として定期的な危険箇所の点検を行っているのか教えていただき

たい。

回答 岡本学校教育担当課長

〇祭礼について、９月を中心に各地区で獅子舞をやっているところもあれば自

粛していたところもあり、特定はできないが、祭りの練習などで感染対策が

十分だったのか、参加していた児童・生徒でコロナの感染で陽性、濃厚接触



閉 会 午前９時５０分

者になった生徒はいたが、それが祭りの練習が原因なのか判明していない。

祭りの練習と同時に感染者が増えたことは事実であり、現在は沈静化してい

て、ここ数日学校からの報告はない状況。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

〇毎年、通学路交通安全プログラムに基づき、各学校から挙がってくる危険箇

所について、今年は８月に道路管理者、県土木、警察など関係機関の立会い

のもと危険箇所を確認し安全対策の検討を行い、危険なものは改修してい

る。

質問 松田委員（その他）

〇フリーランの現在の参加者状況と国民文化祭の対応状況を教えていただき

たい。

回答 宮本生涯学習課長

〇フリーランの開催が１０月１日から１０月２３日までの期間で、手違いがあ

り参加者の人数に誤りがあるため参加者の把握はしていない状況。

文化祭の件について今年の１１月に予定しており準備をしている状況。

来年度については詳細なことは詰めていないが、分かり次第お示ししたい。

意見 大﨑委員（その他）

〇フリーランについては、地元に周知徹底されていなかったのか、看板がまだ

置いてあるとの連絡があり、もう少し手厚くしても良かったのではないか。

また、コロナも収まってきたので学校も開放していけばと思う。地域との話

し合いや教育講演会など後２年もすれば統合になることから地域との関わ

り合いなども話をすることになることから、今後の見通しについて聞かせて

いただきたい。

回答 岡本学校教育担当課長

〇コロナ禍であっても学校行事とか可能なものは出来るだけ実施するよう学

校に伝えている。その中でどうしても参加出来ない濃厚接触者については本

人が控えるということで、学校の取り組み行事としては計画通り行ってくだ

さいと指示している。本日も志雄小学校で体験学習ということで鹿島少年自

然の家へ行くと連絡を受けている。今後の行事についてもこの後の総合教育

会議に説明しますが統合を見据えて合同で出来る行事など順次計画的に打

ち合わせもして各学校において教育活動を進めている。


